



CASI NORMAL. A raíz del nuevo boicot decretado por la guerrilla contra el transporte interdepartamental de pasajeros, la actividad en la terminal de buses de Occidente

sufrió irregularidades. Muchos buses retrasaron sus horarios de salida y el público, que no es mucho en días de semana, condenó el boicot. —Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

Hoy entra en vigencia Ley del Salario Mínimo

El 1º de Febrero entra en vigencia el nuevo salario mínimo, fijado para la industria, servicios, comercios y ramo agropecuario, anunció ayer, el Dr. Miguel Alejandro Gallegos.

El Ministro de Trabajo dijo a LA PRENSA GRAFICA, que el surgimiento de este nuevo salario mínimo, va en beneficio de aquellos trabajadores que no habían recib-

F.A. anima a utilizar carreteras sin temor

Excitativa a los transportistas y vehículos particulares a que circulen por las diferentes carreteras del país hace la Fuerza Armada.

Voceros de dicha institución militar, informan que la Fuerza Armada se en-

cuentra prestando seguridad por todas las carreteras del país, y que tropas estratégicamente ubicadas velan por la seguridad y protección de la población salvadoreña a fin de evitar

—Pasa a la página 29—

Taxistas exponen sus problemas al Gobierno

Cientos de taxistas señalan que con el alza del precio de la gasolina en más de tres colones, sus costos de operación se incrementan exageradamente.

Esto, dijeron ayer, les obliga a elevar sus cobros por viajes, lo cual conlleva

la disminución de pasajeros, quienes se niegan a pagar un precio más elevado por un viaje. A eso hay que agregarle, dicen, que muchos de ellos (los taxistas), pagan alquiler diario del

—Pasa a la página 32—

Cuatro incendios apagan bomberos

Cuatro incendios fueron extinguidos por unidades del Cuerpo de Bomberos de El Salvador, uno en Santa Ana y otros tres en esta capital.

La rapidez con que actuaron los bomberos en Santa Ana, impidió que la casa de la señora Ana Ella Hernández, en 14a. y 16a. Avenida Sur, colonia El Palmar, se quemara totalmente.

Un incendio forestal ocu-

—Pasa a la página 29—

Rechazo de abogados a un nuevo impuesto

Total desacuerdo expresa la Asociación de Abogados de El Salvador, al proyecto de un nuevo impuesto a los honorarios profesionales y notariales. Este impuesto causaría un severo daño a la maltrecha economía de los profesionales, afirma el Presidente de la Asociación, Dr. José Arquimedes Giralt

Guandique. El texto del artículo que crea el nuevo impuesto es el siguiente: Retención por Servicios Independientes. Art. 84-A. Toda persona jurídica, las naturales titulares de empresas, las dependencias del Gobierno Central, las Municipalida-

—Pasa a la página 32—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes

INVITADA DE HONOR. Rosa María Araujo, Reina de la Cruz Roja de Juayúa, ha sido Invitada de Honor por las Damas Grises de la Cruz Roja de Sonsonate, para que con su gracia, belleza y simpatía, anime la XXVI Verbenas Sonsonateca que tendrá efecto este fin de semana en esa ciudad, con motivo de las Fiestas de Candelaria.

6 terroristas muertos y 3 heridos en combates

Seis terroristas murieron y tres más resultaron heridos, al provocar combates contra el Ejército en el interior del país, informó ayer el COPREFA.

El vocero del Comité de

Prensa de la Fuerza Armada, dijo que en esa forma se sintetizaba la acción militar de las últimas veinticuatro horas, puntualizando que el primero de los

—Pasa a la página 29—

Equivocadas medidas del Gobierno: ISESE

Las medidas económicas del Gobierno, están fundamentadas en el equivocado principio de que el Estado debe crear más empleos, mediante el continuo aumento de impuestos.

Y esta es la pro marxista

teoría keynesiana, denominada "Teoría general del interés, el ingreso y el empleo", según da a conocer el Instituto Salvadoreño de Estudios Sociales y

—Pasa a la página 32—



INVITA. La Srta. Lidia Leonor García, madrina del Hipismo en Chalatenango, invita a los jinetes del país a participar en las carreras de caballos, con motivo de celebrarse en esa ciudad las Fiestas Patronales.



EXPONEN PROBLEMAS. Miembros de la Asociación de Transportistas en Microbuses (ATM), que aglutina a más de 500 unidades, informan que el alza en los combustibles les ha obligado a incremen-

—Foto de LA PRENSA, por Valiente tar el pasaje, debido a que no cuentan con subsidio del Gobierno. "Estamos dispuestos a rebajar el pasaje, si contamos con el apoyo del Estado en nuestras peticiones, de lo contrario, por inercia llegaremos a una suspensión de actividades", dijeron.

Exponen crisis del servicio microbuses

Es urgente que se nos escuche, antes que por inercia lleguemos a una suspensión de actividades.

Esto, afectaría al público usuario e incrementaría el desempleo.

Expresan lo anterior miembros de la Asociación de Transportistas en Microbuses (ATM), que asocian a más de quinientos dueños de microbuses, distribuidos en 13 rutas y que representan a más del setenta por ciento del transporte de microbuses en el área capitalina.

Exponen, que el incremento de la gasolina en un 52.33 por ciento y del 61.4 en el

diesel, les ha obligado a hacer ajustes, aumentando el pasaje; pero éste (el aumento), se ha dado de acuerdo al incremento en el combustible y a los costos, de lo cual estamos conscientes, que el afectado es el usuario, pero no existe otra manera de subsistir ante este tipo de medidas, agregarón.

"En varias ocasiones hemos solicitado audiencia al Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, a fin de exponerles nuestra situación y que nos brinde su ayuda, para poder colaborar, disminu-

—Pasa a la página 21—